
 

 

平成 28年度 第 1回エフエム・サン放送番組審議会議事録 

平成 28年 6月 9日作成 

宮崎 敦士 

 

１．開催年月日 平成 28年 6月 9日（木） 15：00～17：00 

 

２．開催場所  ＦＭＳＵＮ本社 （香川県坂出市） 

 

３．委員の出席  

 委員総数   ６名  

 出席委員数   ４名  

 欠席委員   ２名 （奴賀 憲次, 冨田 直人） 

 出席委員の氏名   

中西 可須枝、 宮脇 武志, 玉井 幸絵、二場 悟 

  

 放送事業者側出席者名  

代表取締役 田尾 彰教 社長 

チーフディレクター 宮崎敦士 

 

４．議 題 

（１）番組審議内容改善報告について 

（２）「２０１６さかいで塩まつり」について 

 

５．議事の内容 

 

（１）番組審議内容改善報告について 

・生放送スタッフと打ち合わせを行い、音声が不十分な場合は、その場で改善を図る。 

 なお、現場音声が大きい場合は、インタビュー場所に注意する。 

 

・音声改善について総務省に無線音声について打診したが、無線チャンネル不足の為、 

 確保困難である旨、回答がある。 

 

・坂出市との緊急割り込み装置及び防災協定について無事スタートを切ったが、現在 

宇多津町との防災協定について協議を進めている。 

 

 



（２）「２０１６さかいで塩まつり」について 

・楽しさが伝わってきて良いレポートだった。必要な箇所は押さえられていた。トーク

がかぶっているところは、聞き取りにくかった。（二場さん） 

 

・テンポもよく下準備をしているのか、段取りよくリポート出来ていた。（宮脇さん） 

 

・井上さんの声の調子が悪かったが、聞き取りにくいことはなく。塩祭りについての説

明もあり分かりやすかった。番組構成も良くイベントとして分かりやすかった。（玉

井さん） 

 

・番組構成が良く雰囲気が伝わって良かった。（中西さん） 

 

・駐車場及び渋滞情報を５分程度おき（曲入りなど）くらいに入れてほしい。（玉井さ

ん） 

  トランシーバーを使用し、リアルタイムに対応が必要か？ 

  専用スタッフを置いても行うべきではないか？ 

 

以上の意見交換の後、閉会した。 

 

６．次回番組審議会開催日程について 

・次回は、平成２８年９月２２日（木）１５時００分よりヘッドエンド２階会議室に 

て開催とする。 

 

７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び

年月日  

エフエム・サンのホームページに掲載 

 

８．その他の参考事項  

特になし 

 

 

q 

社 名 エフエム・サン株式会社 

 


